
 

 

 

１１月末、学校行財政部会の運営のもと、県内各地より４０人

の参加を得て学校事務実践講座を開催しました。 

開会行事の後、会場校の事務職員による実践紹介があり、今年

度の統合及び数年先に控える再度の統合に向けた校舎の増改築・

新築工事の経緯等について聞きました。 

その後、校舎各施設・設備を見学しました。個別に見学しなが

ら、報告者からさらに説明を受けたり、参加者どうしで話し合っ

たりする姿も見られました。 

 

 午後は、グループワークをおこないました。見学

して気づいたことや、各校の施設・設備領域での関

わりなどについて討議を深めました。参加者からは

「採用の浅い方から経験を重ねられたベテランまで

意見を交流できてたいへんよかった」「他支部の様子

や予算の立て方、施設維持の方法など様々で参考に

なった」等の感想が寄せられました。 

 その後、全体会で協力研究所員から助言を受け、閉会となりました。事務職員としての専門性について

の助言を聞き、「日々の仕事に追われるだけでなく、専門性を活かして頑張りたい」という感想も寄せられ

ています。その他、感想の一部を以下に紹介します。 
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○校舎改築の流れを詳しく聞く機会が今までなかったので、とても勉強になりました。これからは、 

事務職員が施設整備事業のコーディネーター役としてどんどん活躍していくべきだと思いました。 

○自分の学校以外の校舎を見学することはあまりないのでよい経験になりました。細かなところまで 

気配りができていて、施設管理の勉強になりました。 

○忙しい時期なので少し不安でしたが、本日参加させていただき本当によい勉強になりました。よい 

刺激をいただいたので明日から、日常の仕事を少しずつでも変えていこうと思いました。 

 


